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Résumé:
Les mammites sont une pathologie majeure rencontrée couramment dans l’élevage laitier et elles occasionnent des pertes économiques importantes. Elles entraînent des pertes de production mais aussi des changements de composition et de qualité du lait. Dans cette étude structurée en quatre chapitres, il a été utile de donner un aperçu général sur cette maladie. Le premier chapitre décrit des rappels anatomo-physiologiques sur la mamelle et la production laitière chez la vache laitière. Le deuxième chapitre étudie le processus infectieux, son étiologie liée à l’animal, aux germes en causes et à l’environnement ainsi que les méthodes de diagnostic. Le troisième chapitre comporte la conduite thérapeutique et les mesures de lutte prophylactiques contre les mammites cliniques. Enfin, un dernier chapitre consiste en un rapport d’une enquête sur les mammites réalisées par la Direction des Services Vétérinaires en 2002, permettant de refléter la situation sanitaire du cheptel bovin laitier algérien.
Abstract:
The mastitis is a major pathology usually met in the dairy breeding and they cause significant economic losses. Indeed, it involves losses of production but also changes of composition and quality of milk. In this study structured in four chapters, it's to give highlights on this disease. The first chapter describes anatomo-physiological recalls on the udder and the dairy production in the milk cow. The second chapter studies the infectious process, its etiology related on the animal, the germs in cause and the environment as well as the methods of diagnosis. The third chapter comprises therapeutic control and prophylactic measurements of fight against the clinical mastitis. Lastly, a final chapter consists on a report of an investigation on the mastitis realized by the Management of the Veterinary Services in 2002, allowing to reflect the medical situation of the Algerian dairy cattle population.
